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Privatinserate für Vereinsmitglieder kostenlos, für 
Nichtmitglieder 7,- Euro pro Einschaltung.
Gewerbliche Inserate gegen Spende. 
Dauerinserate erscheinen bis auf Widerruf, andere je 
nach Auftrag, für Mitglieder 3 mal.

Der „Fliegerstammtisch“ wird jeden ersten Sams-
tag im Monat am Flugplatz Hofkirchen abgehalten. 
Fällt der erste Samstag im Monat auf einen Feier-
tag, dann �ndet der Fliegerstammtisch eine Woche 
später statt. Wir treffen uns um ca. 18 Uhr im Cock-
pitcafe zum Plaudern, Benzingespräche führen und 
Erfahrungsaustausch.
Auch alle Workshops und Schulungen des IEC werden 
am Flugplatz Hofkirchen abgehalten (im Seminarraum).

Hans Brandstätter kommt mit den elektronischen 
Waagen des IEC gegen Spesenersatz auch zu Nicht-
mitgliedern. 
Unkostenbeitrag pro Flugzeug: 50,- Euro.
johann.brandstaetter17@gmail.com
+43 664 22 77 564

Vereinsjacken aus blauem Fleece, mit Aufdruck „Igo 
Etrich Club Austria“ in allen Größen sind um 20,- 
Euro bei Heidi Wolf erhältlich. Sie sind angenehm 
zu tragen, sehr warm und äußerst praktisch und vor 
alem leicht.

Auch beim Stammtisch in Hofkirchen sind sie bei 
Heidi oder Otmar zu beziehen.  

Wo der Club heute steht

Rudi Holzmanns Idee, einen Club der Flugzeugbauer 
zu gründen, hat eingeschlagen: Heute (genauer: Am 
12. März, dem Tag der letzten Hauptversammlung) 
hat der Igo Etrich Club 249 Mitglieder. Sie arbeiten an 
184 Eigenbauprojekten, wovon 127 bereits �iegen. 
Zugelassen sind 101 Maschinen. 
Der Club besorgt die Baubetreuung für 70 Projekte. 
Viele sind lange Zeit in der Bauphase. Allerdings er-
lischt die Bewilligung zur Baubetreuung neuerdings 
nach drei Jahren. Sie kann aber mit einem neuen be-
scheid verlängert werden.
Die Zahl der vom Club genehmigten Kleinen Ände-

rungen an bereits zugelassenen Maschinen lag bei 
220. Ein neuer Propeller ist jedenfalls keine Kleine 
Änderung mehr.
Ebenso ein Nachschalldämpfer - der erfordert in der 
Regel eine neue Lärmmessung.
In der Hauptversammlung kam auch ein Problem mit 
dem Postversand unserer Zeitschrift zur Sprache. Er 
kann nämlich nicht mehr als preisgünstige Massen-
sendung erfolgen, denn die gibt es nur noch ab einer 
Au�age von 1.000 Stück und das auch nur für Wirt-
schaftsunternehmen, aber nicht mehr für Vereine.

Übrigens: Nächstes Jahr muß der Vorstand des Verei-
nes neu gewählt werden.


